
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA VERBALE DAL  CONSIGLIERE CARINI, 
NEL  CONSIGLIO  COMUNALE  DEL  30.11.2017,  RIGUARDANTE  SAGGI  PRESSO 
L'EDIFICIO EX MAGAZZINO COMUNALE DI CAMUCIA

Il  Consigliere  CARINI  presenta  una  prima  interrogazione  verbale  riguardante  l'edificio  o 
capannone ex sede del magazzino comunale di Camucia, successivamente venduto, e' a conoscenza 
che sono stati fatti dei saggi, per cui chiede cosa e' emerso dai saggi e cosa verra' eventualmente  
costruito in quell'area.


